

## Sin riesgo, mexicanos en Libia

Escrito por Agencias

Lunes 21 de Febrero de 2011 19:22

---

CD. DE MEXICO, 21 de Febrero de 2011.- El gobierno de México informó que hasta ahora no hay riesgos ni se han reportado incidentes que afecten directamente a los mexicanos residentes en Libia.

La Cancillería mexicana no detalla cifras de residentes nacionales allá, aunque afirma que “son pocos”, principalmente empleados o trabajadores de empresas privadas con sede en ese país.

Hasta el momento no tienen reportes de la presencia de turistas nacionales en Libia.

Debido a que en la nación africana México no tiene una sede diplomática, los esfuerzos para brindar apoyo a los connacionales se hacen a través de la Embajada mexicana en Argelia y desde esta representación se ha hecho contacto con algunos mexicanos que laboran y residen en Libia, descartando que la comunidad mexicana corra peligro alguno.

En coordinación con el gobierno de México, embajadas de otras naciones que sí tienen presencia en la región, apoyarán al gobierno federal para prestar asistencia a los mexicanos que la requieran.